

17 de octubre de 2024



Alumnos del CEIP Los Ángeles visitando el Aeropuerto de Gran Canaria © Aena.

El Aeropuerto de Gran Canaria reanuda las visitas escolares con el colegio Los Ángeles

El Aeropuerto de Gran Canaria da la bienvenida a una nueva temporada de visitas escolares recibiendo al colegio Los Ángeles. Dos profesores y treinta alumnos de tercero y cuarto de primaria han recorrido las instalaciones del Aeropuerto con el fin de conocer su funcionamiento. La visita comenzó a las 10:00 de la mañana en la zona pública, pasando luego a la zona de embarque y sala de llegadas. Después de un pequeño descanso para desayunar y conocer el Parque de Bomberos, asistieron a una charla en las instalaciones del Control de Fauna, donde también pudieron ver a los halcones.